
令和６年１１月１５日 

歯科医師会だより９３号 
10/20(日)に仙南歯科医師会の「歯と口の健康週間」事業として小田部晃二郞実行委員長の指揮下「第 1

回 歯と口の健康まつり 大河原大会」が「おおがわらオータムフェスティバル」内の白石川河川敷で開

催されました（9 時～15 時）。会員参加は 8 名（小田部晃二郞、飯淵信也、井上、小屋、安藤、伊藤利

実、前田、千木良尚志）でしたが来場者数は 415 名と大盛況でした。また 11/12（火）に「歯と口腔の健

康づくり月間」事業として後藤拡樹実行委員長の指揮下「口腔衛生指導に関する研修会」が白石市立第一

小学校で開催されました。こちらも会員参加は 8 名（後藤拡樹、玉野井、小野、亘理滋、谷津正則、千

木良あき子、前田、千木良尚志）で会員以外の出席者は 34 名（2 市 8 町の養護教諭 27 名、校長 1 名、

教頭 1 名、教諭 2 名、教育委員 1 名、保健師 2 名）でしたがやはり大盛況でした。内容としては講演

（演者は後藤拡樹先生）とグループディスカッションが約 2 時間行われました。詳細は来月以降に送ら

れてくる宮歯会報に掲載する予定ですので是非お読み下さい。実行委員長の小田部晃二郞先生と後藤拡樹

先生のご苦労は大変なものでしたが、どちらも少ない会員参加と最小限の費用で大きな成果が得られたと

思います。このように執行部は毎年開催される事業も試行錯誤し、できる限り会員の負担を少なくする方

向に進めようとしておりますので会員の皆様も良い知恵がありましたらドシドシ会員メールに上げたり、

お近くの理事の先生にお伝え下さい。よろしくお願いします。 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。9 月から様々な事業が行われ、無事成功したのではと思います。ご協力ありがと

うございました。今日のメインの協議となる定款施行規則について、その規則（案）を作成いただいた

玉野井委員長はじめ定款施行規則検討委員会の皆さま、ご協力ありがとうございました。理事会の準備

となる先日の三役会は 7 時 45 分から 11 時過ぎまで行なったため、今日は長い会議はやりたくないと思

いますので終了時刻 8 時 45 分としたいと思います。皆さん、ご協力よろしくお願いします。 



3．各地区報告 

①柴田 10 月 20 日に大河原町オータムフェスティバル内で「第 1 回歯と口の健康まつり」を開催した

こと、その反省会を 11 月 2 日にぶざんで開催したことについて報告。デンタル会について、役員会を開

き年明けくらいに全体会の開催を検討していることを報告。 

②白石 なし。 

③角田 10 月 27 日に丸森町「健康と福祉のつどい」内に歯科ブースを出展したことについて報告。 

4．決議事項 

 1）共済に関して 

  氏家和子先生から共済申請書を提出していただき、申請書をもとに決議が行われ、共済金の給付が可

決承認された。 

5．協議事項 

1）定款施行規則に関して 

定款施行規則検討委員会委員長・玉野井先生から定款施行規則（案）作成のあらましについて説明が

あった。セクションごとに意見を出し合い、規則（案）の修正作業が適宜実施された。規則（案）を一

般会員の先生方にご一読いただき広くご意見ご質問をいただいた後、それを受けて 12 月の理事会で定

款施行規則の協議および承認が行われる予定。また、定款・定款施行規則集を製本すべきかについて協

議。 

2）その他 

 なし。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

なし。 

2）副会長 

（小田部晃先生）充て職で柴田郡学校保健会副会長になっているため、11 月 15 日に宮城県学校保健

会・安全研究大会に出席し、表彰を受ける予定であることを報告。11 月 27 日に柴田郡学校保健会講演

会に出席する予定であることを報告。 

（目黒先生）角田市の医療介護連携会議に出席したことを報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

10 月 24 日に出席した第 7 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 3 号議案すべて承認

可決された。新入会員は仙台地区に準会員 1 名。宮歯会長予備選挙の日程について、公示日が 1 月 10

日、選挙期日が 2 月 13 日、開票日が 2 月 15 日。郵便代金の値上げに伴い、事務手数料の値上げが協議

されていること報告。「日本歯科医師会会長予備選挙の選挙人選挙及び補欠選挙人の選挙」の中で選挙違

反が認められたことを受け、様々な協議がなされていることを報告。12 月 14 日に合同役員協議会を開

催予定。11 月 3 日に医師会主催の第 13 回宮城県地域医療学会に出席したことを報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

今年 1 年分の医事紛争苦情処理関係の資料を纏めた「苦情処理からのレター」を来月会員周知予定で

あることを報告。10 月 29 日に IT 化推進協議会が開催され、宮歯 HP のリニューアルについて進捗状

況の報告がなされたとのこと。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

10 月 26 日に第 3 回若手歯科医師活躍推進意見交換会について、千木良会長と飯淵専務に加え今回は

小屋先生が出席、若手青年部会立ち上げの答申があったことを報告。 



2 月 19 日（水）19 時からオーガで仙南歯科医師会の会員が対象の「障がい児・者の口腔ケア支援者

研修会」の開催が予定されていることを報告。宮歯常務理事の篠原先生および 2 年前にも講演した河瀬

先生が講演予定、どちらも施設基準を満たすものとなる。 

令和 7 年の年賀状リスト、新年会来賓者リストについて確認。 

11 月 20 日に大河原税務署の新設法人説明会に千木良会長、飯淵専務、事務局の鈴木さんの 3 名で出

席予定であることを報告。   

第 6 回理事会は 12 月 4 日、第 7 回理事会は 1 月 15 日に開催予定。 

12 月 9 日に第 1 回宮城県災害歯科保健医療連絡協議会が開催されることを報告。 

6）委員会 

〇学校歯科・後藤拡先生 

 令和 6 年度の各小中学校の学校健診データについて報告。 

11 月 12 日に開催する「口腔衛生指導に関する講習会」について報告。 

〇地域保健・前田先生 

「第 1 回 歯と口の健康まつり」について報告。 

〇医療管理・西村先生 

立入検査者リストを作成し保健所へ提出、会員周知をしたことを報告。早ければ 11 月中旬に日程調整

の通知が届くとのこと。 

11 月 10 日に仙南歯科医師会ゴルフコンペが開催されることを報告。 

7）その他 

（目黒先生）「健康と福祉のつどい」について仙南歯科医師会でどのように対応するのか相談。 

7．その他 

 （小田部晃先生）飯淵雅高先生が叙勲を受けたことを祝意とともに報告。 

 （千木良先生）笹島先生から注意が必要であろう患者の来院報告があり、その対応について相談。 

8．監事講評 監事 玉野井 修 

皆さまご苦労様でございました。特に三役の先生方は下準備も大変でしてご苦労様でございます。常々

大変よく執行されていると思っています。今日は定款施行規則の話も大分進みましたので、いよいよ法

人化に伴う体制整備に関してはだんだん形が整ってくるのかなあと思います。法人になること自体が目

標ではなくて、そこで良いかたちになるのが目標ですから、だんだん体制が整っていく中で皆さんが何

かしらの形でよくなることをお祈りしております。任期も終わりがやってきますが、来期もさ来期も良

きかたちが繋がっていくとよいなあと祈念いたしまして、監事講評とさせていただきます。ありがとう

ございます。 

9．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

長時間にわたりご協議いただきまして誠にありがとうございました。我々の残された任期に粛々と会

務を進めて参りたいと思いますので、格段のご理解ご協力のほどお願い申し上げたいと思います。 

明日 11 月 7 日は立冬ということで来年 2 月 2 日の節分まで冬という季節になってきました。今日は

特に冷え込んできますので、どうぞ先生方ご自愛いただきましてお健やかにお過ごしくださるようお願

い申し上げて、閉会とさせていただきたいと思います。本日はどうもありがとうございました。お疲れ

様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

 



【編集後記】 

この度仙南歯科医師会定款施行規則の案を会員の皆様にご提示できる運びとなりました。玉野井定款施行規

則検討委員会委員長を筆頭に、委員の皆様大変お疲れ様でした。これが承認されれば、法人化の事業はひと段

落と思われます。今現在会員の皆様方にはアンケートがされておりますが、内容をご確認頂き、忌憚なきご意

見を頂ければ幸いです。 

後、先日宮歯の若手歯科医師活躍推進意見交換会に参加して参りました。（全然若手では無いですけど）各

地区の若手の先生方のご意見を拝聴して大変参考になりました。仙南歯科医師会を鑑みると、新規開業は１０

年以上無く、他地区とはかなり異なることを再認識されました。当地区では若手の先生は地区、市町等のたく

さんの業務が集中している状態で、ある意味疲弊されている役員も見受けられます。飯淵信也専務の前回の編

集後記にもありましたが、業務の取捨選択は喫緊の課題と思います。以前より申し上げています通り、全会員

の少しの手間で運営できる体制作りが必要です。この件に関しましても会員の皆様のお知恵を拝借しつつ、会

務を運営できればと思っておりますので、ご意見がおありの先生方は執行部にアドバイス頂ければ幸いです。 

最後に今執行部も残りわずかになりましたが、千木良会長をはじめ、飯淵信也専務、事務員の鈴木様には法

人化を含め大変多くの作業をして頂き、感謝申し上げます。残り半年もないですが出来るだけ役員一同ご協力

しながら会務を遂行致す所存ですので、宜しくお願い申し上げます。 

（常務理事 小屋 博） 

 

 

 

【仙南歯科医師会 新年会のご案内】 

日時：令和 7年 2 月 8 日（土） 午後 6時より開催  

場所：ホテル原田インさくら 

法人になって最初の新年会となります。是非ともご出席賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

〇仙南歯科医師会ホームページ 会員ページへのパスワード 

ID：sennan   パスワード：Sennan4ka8020 


